各 位

阿桜園長

新型コロナウイルス感染症陽性者の発生と対応について(ご報告第2報)

平素より、阿桜園の運営につきまして、ご理解ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。令和4年7月25日、当施設「ほっとルーム」の職員1名が新型コロナウイルス感染症の陽性と診断されました。その後、7月27日、当施設「あじさい棟」の職員1名が新型コロナウイルス感染症の陽性と診断され、翌日7月28日には、「あじさい棟」ご利用者様2名の陽性を確認し、本日7月29日は、「あじさい棟」ご利用者様5名、職員1名、「あかしや棟」ご利用者様1名の陽性を確認しております。

以上により、ご利用者様8名、職員3名の計11名となり、横手保健所よりクラスターと認定されました。

今後も横手保健所等の指示指導の下、ご利用者様と職員の体調の管理を強化すると共 に、濃厚接触者となったご利用者様と職員には随時検査を行っていくことにしておりま す。

ご利用者様、ご家族様、関係各所の皆様には、多大なるご心配をお掛け致しておりますことを心よりお詫び申し上げますと共に、これまで以上に職員一同、感染拡大防止と 予防対策に取り組んで参ります。

今後とも、ご理解ご協力の程よろしくお願い致します。